

	広沢中学校区	桜木中学校区
<b>小学校</b>		
統合後に使用する校舎 [1回目]	異論なし	
統合後に使用する校舎 [2回目]	広沢小	神明小
統合時期 [2回目]	<ul style="list-style-type: none"> <li>・1回目の統合が、どうなるかを見てから協議するのでも良いのではないかと思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・現時点で決めることは、時期尚早ではないかと思う。</li> </ul>
<b>中学校</b>		
統合後に使用する校舎	広沢中	桜木中
[校庭]	<ul style="list-style-type: none"> <li>・部活動の場所としては、近くに南公園がある。</li> <li>・桜木中も色々な条件の中で部活動をしているので、校庭については、それほど変わらないのではないかと思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・桜木中の方が校庭が広く、部活動などで使用することを考えると良いと思う。</li> </ul>
[学校の位置]	<ul style="list-style-type: none"> <li>・両中学校の中心には広沢中の方が多いのではないかと思う。</li> </ul>	
[生徒数の推計]	<ul style="list-style-type: none"> <li>・推計では最終的に広沢中の方が多い。</li> </ul>	
統合時期	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市全体の学校統合の優先度や、通学路の安全を確保すると考えると、令和12年度を統合の時期として計画しなくても良いのではないかと思う。</li> </ul>	
通学手段	<ul style="list-style-type: none"> <li>・統合校が桜木中でも広沢中でも、自転車通学で使用する通学路が整備される必要がある。国道122号と50号があるので、しっかり検討していく必要がある。</li> </ul>	